

Président : Jean-Paul GATEL

ROTARY INTERNATIONAL District 1650

Rotary Club Rennes-Nord



156, rue d'Antrain **35700 RENNES 2** 02 99 38 05 55

Site du club:

www.rotary-rennesnord.org



Vice-Président :: Jean-Guy FONTAINE Président sortant : Gérard PAGER Secrétaire : Marc-Olivier HUCHET Trésorier Auguste MONNIER Chef du Protocole : Christian MEAR

> Président du Rotary International : Kalyan BANERJEE Gouverneur du District 1650 : Jacques DAGUZAN

Sommaire

LE MOT DU PRESIDENT	1
CALENDRIER DES MOIS A VENIR	2
DATES A RETENIR	3
LETTRE DU GOUVERNEUR	4
LA CRISE FINANCIERE	5
MARCHE DE NOËL	7
HUMOUR	10
CALENDRIER	12

Décembre 2011

LE MOT DU PRESIDENT

Comment résumer la soirée du marché de Noël autrement que par une cascade de remerciements et de félicitations ?

Cette année encore, la mobilisation de nos épouses autour de Renée-Marie en a permis la réalisation. Qu'elles en soient vivement remerciées.

Une nouvelle fois, vous avez apporté la preuve du dynamisme de notre club qui sait se motiver et se mobiliser dans les actions,

Un grand merci à Carole JEZEQUEL qui a contribué par son professionnalisme et sa gentillesse, à la qualité de cette soirée.

Incontestablement, c'était une belle façon de terminer l'année 2011. Je vous rappelle, en effet, que notre dernier apéritif de l'année se tiendra le jeudi 22 décembre et que le jeudi 29 décembre, nous ferons la trêve de NOEL.

L'année 2012 ne devrait pas nous laisser trop chômer ; dès maintenant, je vous remercie de ne pas laisser retomber votre mobilisation.

Le 12 janvier, nous aurons le plaisir d'accueillir notre Gouverneur, Jacques DAGUZAN. Nous aurons à cœur d'être tous présents. Photos et détente au programme.

Le Samedi 21 janvier 2012, se dérouleront les concours de « *l'ELOQUENCE* » et « *UNE TETE ET DEUX MAINS* ». Jean-Pierre NEIVA et Pierre COUDRAIS, avec la commission jeunesse, y travaillent d'arrache-pied. Ils auront besoin de notre aide.

Le jeudi 26 janvier 2012 : Grande manifestation de tous les rotariens français **« ESPOIR EN TETE »**. Gérard FILLIOL et Jean-Claude REGENT se sont déjà manifestés auprès de vous à plusieurs reprises. Le dernier message de Gérard nous a montré l'importance du chemin des entreprises. A nous de jouer.

Les 27 et 28 janvier : **« DON DU SANG »**. Anne FOUCHE, l'interface de notre Club dans cette manifestation inter-clubs, viendra vous solliciter le moment venu.

Le 23 février 2012, ce sera «*Mardi gras* » : une belle occasion de s'amuser ensemble que nous ne laisserons pas passer.

Le $18\ \text{mars}\ 2012$: Deux manifestations le même jour sans que nous puissions y remédier puisque les dates nous sont imposés :

- Le « **Green de l'espoir »**, manifestation de golf au bénéfice de la mucoviscidose. Fabrice BLANCHARD et Marc-Olivier HUCHET s'y consacrent activement
- Le **** tournoi de scrabble ****, notre action pérenne, dont l'organisation sera prise en mains, cette année, par Christophe RAVELEAU. Vous savez qu'il aura besoin de vous.

Resteront à mettre en place notre rallye organisé par Edouard et Marie-Annick VERGER, notre déplacement vers COBLENCE dans le cadre du jumelage avec DORMAGEN et l'accueil de notre Club contact de WESTON SUPER MARE.

VOILA!

Il me reste à vous souhaiter de très bonnes fêtes de fin d'année en famille et/ou avec vos amis.

BON NOEL ET BONNE ANNEE 2012

Jean-Paul GATEL

CALENDRIER DES MOIS A VENIR

DECEMBRE

Jeudi 1 décembre	19 h 30	Apéritif	
Jeudi 8 décembre	19 h 30	Dîner de camaraderie	Assemblée Générale
Jeudi 15 décembre	18 h 30	Dîner mixte	Marché de Noël
Jeudi 22 décembre	19 h 30	Apéritif	
Jeudi 29 décembre			TREVE

JANVIER

Jeudi 5 janvier	19 h 30	Apéritif	
Jeudi 12 janvier	19 h 30	Dîner mixte	<u>Visite du Gouverneur</u>
Jeudi 19 janvier	19 h 30	Apéritif	
Jeudi 26 janvier	19 h 30	Espoir en Tête	WAR HORSE

N'oubliez pas de vous inscrire auprès de:
Christian Méar
06 11 08 34 57
cmear@jurisdomus.com

En cas de modification prévenir notre Proto au plus tard le mardi soir précédent

DATES A RETENIR

Jeudi 8 décembre : Dîner de camaraderie : Assemblée Générale

Jeudi 15 décembre : Dîner mixte et marché de Noël

Jeudi 12 janvier : Visite du Gouverneur : dîner mixte

17 et 18 janvier : Don du sang

Samedi 21 janvier : Concours d'Eloquence – Une tête deux mains

Jeudi 26 janvier : Espoir en tête : War Horse ("Cheval de guerre" de S. Spielberg)

27 et 28 Janvier : Don du Sang

Jeudi 23 février : Dîner mixte déguisé : mardi gras

Samedi 17 et 18 mars : Conférence de District à Saint Malo

Jeudi 29 mars : Dîner mixte et conférence par B. TOULOUSE

Jeudi 26 avril : Dîner mixte et conférence par Jérôme CRESPEL

Courant mai: Visite à Dormagen

Jeudi 31 mai : Dîner mixte et conférence par J.M. LEMETAYER

Samedi 16 juin : Assemblée de District à Morlaix

Jeudi 28 juin : Passation

RESERVEZ DEJA VOTRE WEEK-END DE L'ASCENSION POUR ALLER A DORMAGEN

LETTRE DU GOUVERNEUR

« PUISEZ EN VOUS POUR EMBRASSER L'HUMANITE »

Chères Amies Rotariennes, Chers Amis Rotariens,

Le mois de décembre est traditionnellement le mois des fêtes de fin d'année : **Noël et le Nouvel an**, événements importants où la famille se retrouve pour partager des repas conviviaux, offrir des cadeaux et échanger les vœux pour la nouvelle année.

Comme le déclarait Kalyan BANERJEE, notre Président du Rotary International, lors de son discours inaugural de l'Assemblée Internationale, à San Diego (USA), en Janvier 2011 : « Notre première priorité sera donc la Famille, l'unité de base de la vie en société, source de nos efforts et aspirations. La mère et l'enfant sont au cœur de chaque famille et constituent notre motivation première pour œuvrer en faveur d'autrui et de la société ».

LA FAMILLE DU ROTARY:

Un besoin vital!

La Famille du Rotary est constituée à la base du Rotarien, de son parrain et de son Club.

Le Parrain a un rôle important auprès de son filleul. Il doit l'informer des devoirs qu'implique son adhésion au Rotary international, ainsi que des responsabilités qui lui incomberont telles que celle de devenir un jour Président du Club ou celle d'occuper un poste de responsabilité au sein du Comité du District. Il doit veiller à ce que son filleul connaisse bien le Rotary et participe aux différentes actions du Club.

Le Club doit donner envie au Rotarien d'assister aux réunions statutaires et de participer à la réalisation des actions. Il doit offrir au Rotarien une ambiance d'amitié, de convivialité où la tolérance et le respect de l'autre tiennent une place importante.

Autour du Rotarien intégré dans son Club, on trouve le cercle familial comportant son conjoint et ses enfants. Le conjoint a un rôle essentiel : son soutien est nécessaire. Le Rotary se partage au niveau du couple : on vit le Rotary ensemble.

Il existe aussi un deuxième cercle de la famille rotarienne formé des Interactiens, Rotaractiens, Rylaciens, Inner Wheel, Boursiers de la Fondation Rotary et du District, Jeunes en échanges scolaires de 1 an, Anciens bénéficiaires de la Fondation, Participants EGE,...

Enfin, n'oublions pas notre District « Bretagne-Mayenne », comprenant 1.409 Rotariens regroupés en 46 Clubs, constitue notre grande Famille qui a le plaisir de se retrouver, au moins deux fois par an, lors de l'Assemblée de District et de la Conférence du District.

Le Rotary international s'enrichit et grandit en développant des liens affectifs et en intégrant cette grande famille. Tous ces jeunes pourront devenir un jour des Rotariens à part entière, à condition de rester en contact avec eux, de suivre leur parcours étudiant ou professionnel et en les aidant à intégrer les Clubs Rotary.

La Famille du Rotary est un besoin vital qui doit évoluer sans cesse en respectant, bien sûr, l'éthique rotarienne.

17

Je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de fin d'année en famille et n'oubliez pas de « puiser en vous pour embrasser l'humanité ». Amitié à tous,

Jacques DAGUZAN

DG District 1650

Bretagne-Mayenne

LA CRISE FINANCIERE

Exposé de Sophie David-Bruneval 24 novembre 2011

Notre club a eu le plaisir de recevoir, le 24 novembre, Madame Sophie David-Bruneval, Directeur du Marché des Entreprises et de la Banque Privée, au Crédit Agricole d'Ille-et-Vilaine.

Notre conférencière, évoquant les origines de la crise, en 2008, nous a remarquablement montré qu'aujourd'hui, le mot clé explicatif de la situation dans laquelle nous nous sommes enfoncés, est celui de la « confiance ». La crise est la résultante de l'absence de confiance des marchés financiers.

Les Etats européens sont très endettés. Une réalité jusqu'ici, inimaginable : des Etats qui deviennent insolvables !

C'est ainsi que des banques, dans tous les Etats en Europe et dans le monde, doivent provisionner des créances qu'elles ne recouvreront pas. Des provisions qui, de fait, s'analysent comme des pertes présentes ou futures.

Une illustration : les banques viennent de provisionner les obligations de l'Etat grec, par elles détenues, à hauteur de 60 %. Un véritable choc !

Madame David-Bruneval observe deux aspects dans le panorama financier : La difficulté de trouver de l'argent, les taux pratiqués révélant des écarts importants selon la qualité de l'emprunteur appréciée par les agences de notation.

Pendant que l'Allemagne tentait d'emprunter sur les marchés, par des obligations à 10 ans à 1,70 % la France supportait un taux de 3,70 % et l'Italie de 7 %.

Fait nouveau : les marchés n'ont pas accepté la proposition de 1,70 % de l'emprunteur le mieux noté, l'offre de 1,70 % de l'Allemagne ayant été jugée trop faible. Du jamais vu !

Mais placée au cœur de la crise, que fait la B C E ? C'est toute la question à laquelle les réponses sont divergentes selon qu'un Etat comme l'Allemagne tient à ce que l'Institution indépendante reste dans son rôle de gardienne de la monnaie, pendant que d'autres Etats la verraient bien exercer une fonction plus large notamment de soutien aux pays endettés de la zone Euro. Mais ce rôle a été confié dans un cadre restreint au Fonds Européen de Stabilité Financière.

Pour ce qui les concerne, les banques françaises ont absorbé les chocs successifs sans difficultés majeures. Il faut souligner qu'elles sont bien capitalisées .Elles ont de plus bien soutenu l'économie, notamment en Bretagne.

Madame David-Bruneval, avec une grande clarté, explique que dans notre région, sur 66 milliards de ressources collectées, les banques ont soutenu l'activité économique à hauteur de 80 milliards. Par conséquent, la totalité de la collecte est investie sur place.

Aux U S A, il en est tout autrement. Le financement de l'économie est assuré non par les banques mais par un recours aux marchés financiers.

Chez nous, nous montre notre conférencière, les banques pourraient faire encore mieux si tout l'argent collecté entrait dans leur bilan. Une masse importante se trouve en effet investie dans l'assurance - vie et donc « in fine » pour une part significative dans des obligations d'Etats.

La situation ainsi observée a conduit la communauté bancaire à recentrer sa collecte de ressources pour l'affecter dans ses bilans et la diriger ainsi vers le soutien à l'économie réelle.

D'autres voies sont aussi explorées. Tel est le cas pour le financement des collectivités publiques assuré par de la ressource « bilantielle » alors que d'autres moyens pourraient être offerts notamment par un recours aux marchés.

Lorsque, depuis son poste d'observation, Madame David-Bruneval regarde le paysage économique de notre département, malgré le contexte ambiant, elle ne verse pas dans le pessimisme.

L'évolution démographique est très favorable, le taux de chômage demeure inférieur à la moyenne nationale, le dynamisme des entreprises est certain et la consommation ne se porte pas mal. L'économie réelle donne des signes encourageants.

Notre conférencière ne se classe donc pas dans le camp de ceux qui disent que tout va mal, même s'il faut bien admettre que le français moyen, observant les notes péremptoires des agences de notation, toutes américaines sauf une, n'arrive pas à comprendre.

Et la Bourse dans tout cela ? Pour beaucoup de valeurs, elle n'est nullement le reflet d'une cotation fondée sur la réalité économique.

Que l'on songe par exemple à la valeur boursière d'un grand établissement financier, valeur boursière qui n'atteint que 60 % des actifs!

Que l'on observe que la valeur boursière d'un grand groupe hôtelier ne parvient qu'à 40% du total de son solide bilan !

Un jour, plus ou moins proche, il faudra bien revenir aux réalités.

Madame David-Bruneval avait raison au début de son exposé : la crise est bien une crise de confiance.

Le Rotary Club de Rennes Nord lui doit un très grand merci, tant pour la qualité de son propos que pour son talent dans l'art de la communication.

A. Monnier

MARCHE DE NOËL

15 Décembre 2011

Que penser du « Marché de Noël » ?

Ce fut un agréable moment, une réussite!

Lors de la préparation de ce marché, vos conseils, vos suggestions, vos avis, votre participation active ont été précieux.

A cette étape, j'y ai croisé des artistes et j'ai pris conscience de grands talents artistiques au sein même du club Rotary de RENNES NORD.

Bravo à Pierre MICHAUX, Etienne CHOUINARD, Marie T. auxquels je tiens à associer d'autres belles rencontres sous le signe de la générosité et de la compétence.

Nous avons également rencontré une grande écoute près de Mickaël et son équipe qui ont entendu et répondu à nos attentes pour la mise en place de la grande salle dans les salons LECOQ GADBY.

Qu'ils en soient vivement remerciés.

Les produits « faits maison » ont permis d'offrir un choix de qualité, varié et alléchant.

Fallait-il s'inquiéter de proposer 50 lots devant une assemblée de 57 convives ? Assurément, mais votre présence et votre participation active ont permis de résoudre sereinement cette question.

Que de professionnalisme chez Me Carole JEZEQUEL pour l'animation de cette vente aux enchères.

Au final, ce sont <u>3.557,00 €</u> qui ont été récoltés, en ce compris les boxeurs en régule qui ont été mis aux enchères à l'hôtel des ventes au bénéfice du Club.

La réussite a été parfaite grâce à la participation de tous que soyez artistes, créateurs, donateurs, confectionneurs de produits proposés à la vente et, enfin, enchérisseurs, sans oublier nos animateurs qui ont apporté la pointe d'humour indispensable à cette soirée festive.

Grace à vous, nous pourrons ainsi aider des jeunes handicapés de la région rennaise. Vous serez bien évidemment associés à la remise officielle au bénéfice de l'association.

Merci à TOUS

Bonnes fêtes de fin d'année.

Renée-Marie GATEL



Est-ce le bon prix ?

Rêve d'Asie





Quelques oeuvres





Complices

Heureuse





Inquiète de l'enchère

On renchérit ou pas ?



L'ai-je bien porté?





Satisfaite des résultats



Nos 3 journalistes de service



Un heureux attributaire



Le Petit Prince



J'adjuge!



D'accord pour payer ?

HUMOUR

Voici quelques traits d'humour distillés par nos trois journalistes.

REFLEXIONS SUR LE TRAVAIL

Le travail est une maladie, d'ailleurs on a inventé la médecine du travail

Un paresseux est un homme qui ne fait pas semblant de travailler

Travailler dur n'a jamais tué personne- mais pourquoi prendre le risque ?

Le travail c'est la santé, mais moins on en fait mieux on se porte

Le travail c'est la santé donnez donc le mien à quelqu'un de malade

Le travail est l'opium du peuple, et je ne veux pas mourir drogué

Quand on ne travaillera plus le lendemain des jours fériés la fatigue sera vaincue

Si la semaine de 35h était réduite de moitié, les fins de mois auraient lieu tous les 15 jours

Si la fortune vient en dormant ça n'empêche pas les emmerdements de venir au réveil

Proverbe corse : Si tu as envies de travailler, assieds-toi et attend que ça passe

Le travail c'est sacré, c'est pour ça que je n'y touche pas

Si le travail c'est la santé, je préfère encore être malade

Trop de repos n'a jamais fait mourir personne

Ne remets jamais à demain ce que tu peux faire après demain

La vraie paresse c'est de se lever à 6 h du matin pour avoir plus longtemps à ne rien faire

Voltaire a dit : L'homme n'est pas fait pour travailler, la preuve ça le fatigue

Le travail le plus fatiguant n'est pas celui que l'on fait, mais celui qui nous reste à faire

Heureux l'élève qui comme la rivière arrive à suivre son cours sans sortir de son lit.

INFORMATIONS

Un homme ivre mort assis sur un trottoir de la ville a été interpellé par les gendarmes. Ceux-ci lui ont demandé ce qu'il faisait là .L'homme a répondu « la terre tourne, j'attends que ma maison passe pour rentrer chez moi. »

A RENNES, un psychiatre disant à son client-- Monsieur il faut absolument laisser vos soucis le soir au pied de votre lit — le patient aurait ré pondu « mais docteur ma femme ne voudra jamais dormir par terre »

Un riche industriel de la région nous a confié qu'il emmenait sa femme sur une ile afin de fêter leur 20ème anniversaire de mariage. L'industriel nous a avoué que pour leur 30ème il retournera la chercher

A l'université de RENNES au cours des examens une belle étudiante ne sachant que répondre aux questions du jeune professeur, ce dernier lui a demandé — mademoiselle préférez-vous que je continue de vous interroger ou un rendez-vous - un rendez-vous a 'timidement répondu la jeune étudiante — O.K. À l'année prochaine lui a dit le professeur.

RUBRIQUE SPORT

Un boxeur rentrant chez lui après un dur match, sa femme lui a demandé les résultats il a) répondu -j'ai fait deuxième

Toujours en boxe, au championnat des mi-lourds un boxeur a gagné aux poings Nous aurions été surpris qu'il gagne aux pieds

C'est un suisse qui a battu le record du 100m il a fit 103m

Plusieurs accidents en Belgique : Tout d'abord une femme est tombée de l'échelle en repassant ses rideaux.

L'accident de bus a fait 40 morts..20 dans l'accident et 20 dans la reconstitution

Accident d'hélicoptère dans un cimetière belge.. les sauveteurs ont déjà dégagés 500 morts.

On vient d'apprendre que beaucoup de Belges vont se coucher avec 1 verre d'eau vide et 1 verre d'eau plein. Après enquête, ils prétendent que des fois ils ont soif--- des fois ils n'ont pas soif.

Alors qu'un de nos confrères interrogeait une personne en lui demandant —ou étiez-vous en vacances — la personne a répondu « la 1^{ère} semaine dans les alpes et la 2^{ème} dans le plâtre »

Le soir en regardant la lune, on demandait à une personne — croyez-vous qu'il y a de la vie là-haut. Bien sûr a-t-elle répondu : y'a de la lumière !

Au tribunal, à la question du président « vous êtes condamné à 1000 euros d'amende pour avoir traité de singe un agent de police, avez-vous quelque chose à ajouter — le prévenu a répondu j'aimerais bien mais à ce prix-là .. J'hésite

QUELQUES PENSEES A RETENIR

Il faut 2 ans pour apprendre à parler et toute une vie pour apprendre à se taire

Ne vous mettez pas en avant mais ne restez pas en arrière

Celui qui dans la vie est parti de zéro pour n'arriver à rien dans l'existence n'a de merci à dire à personne

C'est quand les carottes sont cuites que c'est la fin des haricots et bilatéralement

L'expérience est une série d'erreur à ne pas recommettre.

C'est ce qui divise les hommes qui multiplie leurs différents

Il faut une infinie patience pour attendre toujours ce qui n'arrive jamais

On dit d'un accusé qu'il est cuit quand son avocat n'est pas cru

Rien n'est jamais perdu tant qu'il reste quelque chose à trouver

Si haut qu'il peut grimper, un chemin qui monte n'est rien d'autre qu'un chemin qui descend en sens inverse et réciproquement

Ce n'est pas parce qu'en hiver on dit —fermez la porte il fait froid dehors — qu'il fait moins froid dehors quand la porte est fermée

Ceux qui pensent à tout n'oublient rien et ceux qui ne pensent à rien font de même puisque ne pensant à rien ils n'ont rien à oublier

Il vaut mieux boire avant d'avoir soif que de mourir avant d'avoir bu

Pour voir loin il faut y regarder de près

Quand on serre une femme de trop près elle dit qu'on va trop loin

09/11/2011

CALENDRIER

CALENDRIER ROTARY CLUB DE RENNES-NORD

2011 / 2012





11	Juillet	nout	septembre	octobre		novembre	un S.	décembre	Janvier		fävrier		entra		avril		lem		Min	
10	>	-1	J Apéro	Sorbe S Champignons Brocéliande	2		7	diner mote marché de D noel		2		7	Apéro D		_	2	7.5	>		10
9	S	2	>	Q	2		>	,d		7	Apero	>	-1		~	Σ	77	(C)	SSEMBLEE E DISTRICT A MORLAIX	9
	0	2	s	-1	7	Apéro	(O	_	2	>	***************************************	S Ser	Conférence de district à M Saint Malo			٦	Apéro + Départ DORMAGEN	Q		22
-	1	J diner libre	0	2	>		٥		2	co.		Sal Sal	Conference de district à M Saint Malo	725		>	DORMAGEN	_		20
2	2	>	٠	2	U)	SOURNEE ROTARY A RENNES	-1	7	Apéro	۵			7		Apéro	o o	DORMAGEN	2		9
22	2	Ø	2	J Apèro	0		2	>		٦		×	>		-	0	DORMAGEN	2	2011/2012 2012/2013	2
12	J Apéro	a	2	>			Σ	0)	Eloquence + S tete & 2 mains	2		2	v			_		7	Apéro	R
13	>	1	J Camaraderie	0	2		~	Apéro D		2		7	Apéro D	120		Σ	-	>		22
R	so.	5	>	a	2		>			7	diner mixte déguisé : mardi gras	>	ı		~	2		so.		2
72	Q	5	Réunion de S préparation chez Auguste	- 4	7	D.M. conférence Ch MASSOT	(O)	_	2	>		on.	2	-		7	Apéro	۵		2
25	T.	J diner ibre	BRADERIE D SACRE CŒUR	2	>		0		2	(C)	=======================================	۵	2	_		>		ш		255
共	2	>	-1	2	Ø		-		ESPOIR EN TETE "WAR HORSE"	٥		1	7	333	D.M. conférence . CRESPEL	(O		2		92
12		60	2	J. conférence Me	۵		Σ	2	9	_		2	>		-	۵		2		23
28	Seumion J braderie • diner mixte	Q	2	>	-4		Σ	Uj	S DON DU SANG	2		2	o,			-1		7	PASSATION	28
10	>	7	diner mixte J avec conférence	so.	2		2	TREVE		Σ	Comité	TOI	D.M. conférence B. D TOULOUSE		_	Σ		>		R
8	S	2	>	Q	2		>					>	7		-	Σ	- 22 - 1	co .		8
- 6	0	Comité N (A MONNIER)		Ţ.		Comité	co co		M			w				0 H	D.M. contentos JMLEMETAYER			5
100	pullet	aout	septembre	octobre		пометрия		décembre	Janvier		févriar		mars		aveil	H	September 1	ij	puin	

PREVISIONS DE PRESENCE AUX DÎNERS 2011-2012

NOM DU ROTARIEN:

Sera présent...

DECEMBRE 2011

Jeudi 8 décembre	19 h 30	Dîner de camaraderie Assemblée Générale	Membre	OUI	NON
Jeudi 15 décembre	19 h 30	Dîner mixte	Membre	OUI	NON
Jeudi 13 decembre	1911 30	Marché de Noël	Conjoint	OUI	NON

JANVIER 2012

Jeudi 12 janvier	19 h 30	Dîner mixte	Membre	OUI	NON
Jeudi 12 janvier	1911 30	Visite du Gouverneur	Conjoint	OUI	NON

N'oubliez pas d'envoyer vos prévisions de présence aux repas à : Christian Méar 06 11 08 34 57

cmear@jurisdomus.com